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Communication officielle et sa relation avec loyauté organisationnel parmi 

les travailleurs  en management du sport 
(Une étude empirique de la direction Jeunesse et des Sports 

 de la wilaya de m'sila. Algérie) 
Dr .zahaf  Mohamed 
Maître de conférences.A.  ISTAPS .  - Université m'sila. 
 
Résumé : 

        Grâce à l'évolution moderne que le monde entier a vu , les organisations 
savaient beaucoup de changements, le plus important de l'information et des 
technologies modernes de communication, où étroitement associée avec eux 
Fortement corrélé après pris une grande importance, super capacité à transférer 
des messages et échanger des informations, et de devenir des organisations 
d'évaluer l'étendue de l'utilisation de cette technologie.                   Et sur cette 
base est l'importance de cette étude est de trouver la relation entre la 
communication officielle et loyauté envers l'organisation parmi les travailleurs 
en management du sport,   Grâce de communication officielle ascendant , 
descendant et loyauté envers l'organisation parmi les travailleurs en 
management du sport attribué aux variables de sexe, âge, niveau d'éducation et 
de l'ancienneté au travail. Pour ce faire, le chercheur a utilisé approche 
descriptive aptitude à cette étude sur un échantillon aléatoire, atteignant 34 
travailleurs de la Direction Jeunesse et des Sports m'sila, Appliqué à leur jauge 
communication officielle et loyauté organisationnelle de fidélité et a été atteint 
les résultats suivants: L'existence d'une relation positive faible entre la 
communication officielle descendant et loyauté organisationnel parmi les 
travailleurs  en management du sport. 
ainsi que la présence de faibles inverse relation entre la communication 
officielle ascendant et loyauté envers l'organisation à la Direction de la 
Jeunesse et du Sport travailleurs. et Aucune différence entre les travailleurs en 
management du sport par les variables personnelles (âge, sexe, niveau 
d'éducation, ancienneté). À la lumière des résultats de la résultats de la 
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recherche chercheur recommande ce qui suit:- la fourniture de moyens de 
communication électroniques en ligne avec le développement récent de 
l'incident dans différents pays à travers le monde. La nécessité d'enterprise 
créer un système d'incitation physique et morale pour les travailleurs afin de les 
encourager et élever leur moral. 
Mots-clés: communication officielle,la loyauté organisationnelle, Sports 
Management. 

  

  

official communication and its relationship to organizational loyalty 
among workers in Sports Management. 

(A field study of the Directorate of Youth and Sports of the mandate 
m'sila. Algérie) 

 
Dr .zahaf  Mohamed 
Maître de conférences.A.  ISTAPS .   - University of m'sila. 
 
abstract: 
Through modern developments that the entire world has seen known 
organizations many changes, the most important of modern information and 
communication technology, where associated with the highly correlated after 
that has taken on great importance, super capacity to transfer messages and 
exchange information, and become organizations assess the extent of the use of 
this technology, On this basis lies the importance of this study is to knowing 
the relationship between the official communication and organizational loyalty 
among workers in Sports Management. Through official communication the 
bullish, downlight and organizational loyalty among workers in Sports 
Management attributed to the variables of gender, age and educational level 
and seniority at work. To achieve this, the researcher used the descriptive 
approach to the suitability of this study on a random sample, 34 worker 
Directorate of Youth and Sports m'sila, dish on them official communication 
and organizational loyalty Scale and reached the following results:  
 The existence a relational weak positive relationship between communication 
and organizational loyalty downlight to the Directorate of Youth and Sports 
workers as well the existence of a relational weak an inverse between the 
bullish communication and organizational loyalty to the Directorate of Youth 
and Sports Workers. And No differences between workers in Sports 
Management by personal variables (age, sex, education level, seniority). In 
light of the outcome of the search results researcher recommends the 
following:  
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- the provision of modern electronic of communication in line with the 
development of the incident in various countries around the world. - The need 
to create a institution material and moral the incentive system for workers to 
encourage them and raise their morale. 

Keywords: official communication, organizational loyalty ,Sports 
Management. 
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